



March. 27. 2019

外観は土壁作りで当時の邸宅を再現。施設内は落ち着いた雰囲気で、四姉妹それぞれの功績とそれにちなんだ展示品が、分かりやすく配置されています。

6 セミナーなども行える新しい記念館 7・8 館内は落ち着いた雰囲気に包まれます 9 杉堂公民館では、地元の人の温かいおもてなし 10 四賢婦人を思わせる装いが、オープンイベントをさらに盛り上げました



6

NEWS

四賢婦人記念館、 潮井自然公園内に

3

月27日、杉堂にある潮井自然公園内に完成した四賢婦人記念館のオープニングを記念して、イベントが開催されました。

四賢婦人記念館は、女子教育や女性の地位向上に尽力し、男女共同参与社会実現の礎を築いた矢嶋家姉妹の功績に関する資料を展示する博物館相当施設です。

四賢婦人記念館は、もともと津森小学校のそばにありましたが、震災により全壊。

矢嶋家にゆかりが深いということもあり、現在の場所に建てられるこ

ととなりました。

イベントでは、落成式が行われた後、ましきフットバスの会による、四賢婦人ゆかりの場所をめぐるフットバスツアーが催され、町内外から招待された人たちが参加しました。招待された人たちが参加しました。

公民館内では、ツアー参加者に、地元で採れたサツマイモや山菜を天ぷらにしたものやほかほかのおにぎりなど、フルコースが振る舞われました。